



Pressemitteilung

HOCHTIEF-Tochter Flatiron entwickelt in Joint Venture transformatives Stadtbahn-Projekt in Calgary

**KONZERN-
KOMMUNIKATION**

**Ansprechpartner:
Dr. Bernd Pütter**

Alfredstraße 236
45133 Essen, Germany
Tel.: +49 201 824-2610
presse@hochtief.de

Seite 1 von 2
03.05.2023

Flatiron erhält Joint-Venture-Vertrag für 16-monatige Entwicklungsphase für größte Infrastrukturinvestition in der Geschichte von Calgary

Die Stadt Calgary wurde von Bow Transit Connectors (BTC), einem Joint Venture mit Beteiligung der HOCHTIEF-Tochter Flatiron, als Entwicklungspartner für die erste Phase des transformativen Projekts „Green Line LRT“ ausgewählt. Es handelt sich um die größte Infrastrukturinvestition in der Geschichte Calgarys, mit einer Bereitstellung von 5,5 Mrd. kanadischen Dollar (3,7 Mrd. Euro) durch die Regierungen von Kanada, der Provinz Alberta und der Stadt Calgary. Diese erste Phase wird 18 Kilometer zweigleisige Stadtbahnstrecke umfassen, 13 Bahnhöfe, 2 Kilometer unterirdischen Tunnelbau, 9 große Brückenbauten einschließlich 1 Kilometer Hochbahnstrecke sowie eine knapp 30 Hektar große Anlage für Wartung und Lagerung. Die Bauarbeiten sollen 2024 beginnen.

Flatiron hat einen Vertrag für die 16-monatige Entwicklungsphase erhalten, in der Mitglieder von Calgarys „Green Line“-Team und dem BTC-Team zusammen arbeiten werden, um das Projekt-Design zu entwickeln und Projektkosten, Risikoausgleich und den Bauterminplan insgesamt zu vereinbaren, bevor ein separater Projektvertrag zum Bau des Projekts abgeschlossen wird.

Green Line LRT wird erhebliche Vorteile für den Verkehr mit sich bringen, indem es die Mobilitätsmöglichkeiten erweitert und schnelle und direkte Verbindungen zwischen Gemeinden, Beschäftigungszentren und Zielen im Südosten und der Innenstadt Calgarys schafft.

“Als Teil des Bow-Transit-Connectors-Teams freuen wir uns darauf, unser Know-how in der Realisierung großer Infrastrukturprojekte einzubringen, um Calgary noch besser für die Zukunft aufzustellen,“ sagte Ken Tanner, Vice President of Canada Operations bei Flatiron. „Wir sind stolz auf das Vertrauen, das die Stadt Calgary uns entgegen bringt, da wir die Mobilität der örtlichen Gemeinden erheblich verbessern, indem wir einen zuverlässigen, schnellen, Verkehrsservice bereit stellen und gleichzeitig durch Verringerung von Staus und den damit verbundenen Emissionen zu Nachhaltigkeit beitragen.“

Die Umwandlung der traditionellen Verkehrsinfrastruktur in neue nachhaltige Mobilitätskonzepte ist für HOCHTIEF ein Wachstumsbereich: In Australien sind CIMIC-Unternehmen Teil des Canberra-Light-Rail-PPP-Konsortiums, das derzeit Canberras Weltklasse-Stadtbahnsystem über einen Zeitraum von 20 Jahren mit neuen kabellosen Stadtbahnwagen ausbaut und die bestehende Flotte aufrüstet. In Nürnberg baut HOCHTIEF derzeit das U-Bahn-System aus. Es ist das vierte U-Bahn-Projekt, das HOCHTIEF in diesem Netzwerk realisiert.

Dieses Projekt in Calgary stärkt Flatirons Aktivitäten im Infrastrukturbau in Kanada, die der Strategie von Flatiron entsprechen, auf erfolgreiche Beziehungen zu setzen und Aufträge zu gewinnen, die ein ausgewogenes Risikoprofil und Chancen für eine noch bessere Zusammenarbeit mit unseren Kunden bieten.

HOCHTIEF ist ein technisch ausgerichteter, globaler Infrastrukturkonzern mit führenden Positionen in seinen Kernaktivitäten Bau, Dienstleistungen und Konzessionen/Public-Private-Partnerships (PPP) und mit Tätigkeitsschwerpunkten in Australien, Nordamerika und Europa. Mit zirka 37.000 Mitarbeitern und Umsatzerlösen von über 26 Mrd. Euro im Jahr 2022 ist HOCHTIEF weltweit auf entwickelte Märkte fokussiert. In Australien ist der Konzern mit CIMIC Marktführer. In den USA ist HOCHTIEF über Turner die Nummer 1 im gewerblichen Hochbau und zählt mit Flatiron zu den wichtigsten Anbietern im Tiefbau, hauptsächlich für Verkehrsinfrastruktur. Dem Konzern gehört ein 20%-Anteil an Abertis, dem führenden internationalen Mautstraßenbetreiber. HOCHTIEF ist wegen seines Engagements um Nachhaltigkeit seit 2006 in den Dow Jones Sustainability Indizes vertreten. Weitere Informationen unter www.hochtief.de/aktuelles-medien

Flatiron ist ein zuverlässiger Partner, der innovative Lösungen für Infrastrukturprojekte in den USA und Kanada liefert. Flatiron arbeitet mit öffentlichen und privaten Auftraggebern zusammen, um schwere zivile Infrastrukturprojekte zu realisieren - einschließlich Autobahnen und Brücken, Luftfahrt, Schienenverkehr und Transit, Dämme und Wasseraufbereitungsanlagen sowie unterirdische Projekte. Mehr darüber, wie Flatiron die Infrastruktur umgestaltet, erfahren Sie unter www.flatironcorp.com. Flatiron ist eine Tochtergesellschaft von HOCHTIEF.

Bow Transit Connectors (BTC) ist ein Joint Venture zwischen Barnard Constructors of Canada, LP und Flatiron Constructors Canada Ltd—in Zusammenarbeit mit WSP Canada Inc. und Finanzberater EllisDon Capital Inc. Gemeinschaftlich liefert BTC umfangreiche Erfahrung im Hoch- und Tiefbau, Planung und Bau von Stadtbahnssystemen, progressiver Planung und partnerschaftlicher Ausführung.